

Desde mi infancia me di cuenta que las imágenes del cuerpo divulgadas por los medios de comunicación no me representaban ni se parecían a las de mi entorno. Fue entonces cuando empecé a interesarme en retratar el cuerpo y las diferencias que hacen única a cada persona. Me propuse mostrar la realidad de esos cuerpos y contar sus historias para ver cómo nos encontramos en medio de nuestra pluralidad. Haciendo este tipo de fotografías quiero y siento que vamos a reconciliarnos con el cuerpo que vemos en el espejo y, por fin, vamos a alejar de nuestro imaginario ese cuerpo hegemónico tan irreal que nos han impuesto por tanto tiempo.

De la serie *Ellas*
Victoria Holguín, Bogotá, Colombia, 02/04/2017.

